

Bundesbeschluss

betreffend

die Abrechnung über die Ausgaben der Kriegsmobil- machung in den Jahren 1914 und 1915.

(Vom 31. März 1919.)

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht eines Berichtes des Bundesrates vom 15. De-
zember 1917,

beschliesst:

Der Abrechnung über die Ausgaben der Kriegsmobil-
machung in den Jahren 1914 und 1915 wird die Genehmigung
erteilt.

Also beschlossen vom Ständerate,

Bern, den 24. September 1918.

Der Präsident: **H. Bolli.**

Der Protokollführer: **Steiger.**

Also beschlossen vom Nationalrate,

Bern, den 31. März 1919.

Der Präsident: **H. Häberlin.**

Der Protokollführer: **Steiger.**

Der schweizerische Bundesrat beschliesst:
Aufnahme des vorstehenden Bundesbeschlusses in das Bundesblatt.

Bern, den 31. März 1919.

Im Auftrag des schweiz. Bundesrates,

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

Steiger.



Bundesbeschluss betreffend die Abrechnung über die Ausgaben der Kriegsmobilmachung in den Jahren 1914 und 1915. (Vom 31. März 1919.)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1919
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	14
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	09.04.1919
Date	
Data	
Seite	608-608
Page	
Pagina	
Ref. No	10 027 071

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.